

Ha comenzado con gran brillantez el Campeonato Social

El pasado día 9 de Febrero dió comienzo en el Café Oriente, con gran brillantez, el Campeonato Social 1950-1951 del Club Guixolense de Ajedrez.

Es de importancia hacer resaltar que este año las Rondas serán disputadas a partida única, por lo que este Torneo promete ser muy reñido, dada la participación de nuevos y valiosos elementos.

Los resultados que se registraron en la primera Ronda fueron los siguientes:

Nuestro Campeón Local Sr. Pujol vence tras una interesante partida a Gruart. — Basart también en disputada partida vence a Algans. — Callicó a Alsina, en partida que podía haberse resuelto en tablas para el segundo jugador. — Fons gana a Maura, y finalmente Viñolas se adjudica los tres puntos por incomparencia de Teres.

En la 2.ª Categoría, se registraron resultados completamente normales:

Puigdemont II es vencido por Roig, Bigorós que el pasado año logró clasificarse en tercer lugar, gana Puigdemont I. y finalmente el nuevo jugador Sabater venció brillantemente a Llandrich.

RESULTADOS DE LA SEGUNDA RONDA

En esta segunda Ronda celebrada el 16 de Febrero, ya el Campeonato se va haciendo muy interesante. Algans después de reñidísima partida, en la que este jugador llevó casi siempre la iniciativa del juego, pierde ante Callicó en la final. — Gruart fué la nota destacada de la jornada; realizó una brillante partida ante el veterano y fuerte jugador Viñolas, que tras haber sido aplazada con «secreta», se impuso finalmente la gran clase del segundo. Hay que destacar que Bosch dió la nota sorprendente de la jornada, al vencer a nuestro Campeón Sr. Pujol, en partida jugada admirablemente por ambos jugadores, en que la más pequeña falta del primer jugador se resolvía en tablas. El Subcampeón Local Fons se adjudica también los tres puntos al vencer a Alsina. Y finalmente Basar, gana a Teres por incomparencia.

En el próximo número publicaremos el comentario del Match celebrado el pasado día 18 de febrero entre el Equipo del Club Guixolense de Ajedrez y el Club Ajedrez de Playa de Aro, en que nuestros jugadores vencieron por cinco partidas contra tres.

Con regularidad se irán publicando los resultados de las próximas Rondas del Campeonato, y la marcha del mismo.

CARTA ABIERTA A MI AMIGO

Querido Antonio:

La carta que a su mismo recibo se publicó en estas páginas hace quince días y que, entre tus muchas amabilidades, tuvistes la bondad de dirigirme para protestar de que haya sido interceptado con cadena y pancarta de particular el camino viejo de San Pol, ha venido a demostrarme, aparte del muy loable y patriótico interés que para nuestras cosas doy siempre en ti por descontado, la falta absoluta de un criterio firme, convencido y decidido a acabar de una vez con esa serie interminable de atropellos que día a día se van cometiendo contra esta Costa, y por ende, contra los sacratísimos derechos que asisten a sus moradores y a sus visitantes.

Tu verás lo difícil que resulta toda acción turística, donde los llamados a corregir tales abusos no entienden otra política que la de oponer a la avaricia su disimulo. Uno a uno van cayendo los mejores bastiones de esta Costa, sin lucha ni coraje, tal y como los más perfectos derrotados aceptan de antemano la derrota.

Ante el abandono que de Blanes al Cabo Creus han hecho la mayoría de sus municipios, ignoro todavía el porqué nadie se atreve, en plan de expediente posesorio, a levantar empalizada ante las mismas narices de nuestro propio Paseo.

No dudes, mi buen amigo, que solo con tamaña desventura será posible hallar el activo remedio que el mal precisa. Día vendrá — y por lo que sé, creo que no muy lejano — en que el bisturí tendrá que sanar lo que no pudo, lo que como en tantas otras cosas, se dejó fiado a la acción del cataplasma.

Por lo demás de tu carta, me parece excelente la idea de que pronto vuelvas a estas páginas con algo tuyo, con el gracejo y cariño que pones en tus cosas cuando hablas de lo nuestro. — DESCAYRE.

reportajes de la ciudad

Edicto.—En cumplimiento de acuerdo consistorial adoptado en sesión plenaria celebrada en el día de ayer, y de conformidad con lo que prescribe el artículo 312 de la vigente Ley Municipal, titulada de Régimen Local, se pone en conocimiento del público que durante el plazo de ocho días, estarán de manifiesto en esta Secretaría Municipal durante las horas hábiles de oficina, los pliegos de condiciones bajo las cuales se saca a subasta las obras de pavimentación con riegos asfáltico de varias vías públicas de esta ciudad, hasta un total de 11 062'97 metros cuadrados, a los efectos de que cuantos lo deseen puedan presentar reclamación contra las mismas.

San Feliu de Guíxols 3 marzo de 1951.

El Alcalde.

Turno farmacéutico.—El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Dalmau.

MONTCLAR

Carnet del Excursionista

Domingo 11. — Excursión matinal:

Pedralta, Puig de les Cols, Casa Nova.

Salida 7: h, Plaza Monasterio.

Vocal: Juan Maura.

A. M. C. O.

MATERIALES PARA CONSTRUCCION

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a: San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto **Sepa escoger**
JUAN PUIG le ofrece el surtido más completo
RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER
Trituradora TURMIX - BERRENS

Movimiento del Puerto.—«Chiqui», «Pepito Vera» y «Enrique Illueca», de Motril, Aquilas y Alciras y con destino a Barcelona.

«Aventina Masiques» y «Reus», de Barcelona y Huelva y destinados a Palamós.

«Tunisia», de Savona y con destino a Tarragona.

Pluviómetro local.—Precipitaciones registradas en el mes de Enero de 1951.

Día 10	3 mm.
» 25	12 »
» 28	10 »
» 29	44'5 »

Carreteras.—El Boletín Oficial de la Provincia publica el Concurso Urgente convocado por la Diputación Provincial, para la ejecución de las obras de reparación de explanación y firme con sobreriego asfáltico en el camino vecinal de Llafranch al de Palafrugell y Calleja por su presupuesto de administración de 93.205'93 pesetas.

Delegación de Trabajo.—Vistos los informes de las Comisiones Técnicas de los Puertos de San Feliu de Guíxols y Palamós, ha sido acordado fijar para el presente año en el Puerto de esta ciudad, como salario real base a efectos de las indemnizaciones, los siguientes:

Trabajadores	Seguro Accid.	Seguro Enferm
Fijos.	22'—	20'—
Complement.	19'32	16'10
Eventuales	10'80	

Transportes Reunidos

Paquetería - Encargos
Carga general - Camionajes

AL MISMO PRECIO
LA ESPIGA DE ORO
MEJOR CALIDAD

Aguas carbónicas

La Mascota

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

PASTELERIA

La Vienesa

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Transportes J. VIDAL

Cargay Encargos para Barcelona

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Hostal de La Gavina

IMPRESA BARNES - PALAMOS

FINCAS ABANDONADAS

III

«LAS fincas dañadas por la guerra y también aquellas que existan en completo descuido o abandono, deberán ser restauradas rápidamente, o cuando menos dar a su fachada el carácter de solar cercado, adecentándolo convenientemente».

ASI rezaba la Orden Circular de 16 de Junio del pasado año, cuyos pormenores, desde este movietone, vamos a ustedes presentando.

CON ser mucho lo descrito, bastante a lo menos para poner en regla a nuestras públicas desidias, cabe añadir todavía lo que, literalmente, la Orden seguía disponiendo:

«Si transcurridos treinta días después de ser notificada esta providencia a los interesados, no recibe ese Ayuntamiento contestación satisfactoria a su demanda, me será comunicado especialmente con todos los pormenores que

concurran en el caso.».

POR lo tajante, definitivo y contundente del precepto, no existe razón para seguir manteniendo esas enormes cicatrices que, por decoro y piedad, hace ya tiempo que podrían estar cerradas.

CALLES céntricas como las de Clavé, Cruz, Carretera de Gerona, etc., muestran todavía sus heridas y olvidos en falta grave contra la consideración y el respeto que se merece nuestra decencia urbana.

FIJENSE ustedes que la orden no pide sacrificios tan costosos como para que no puedan ser realizados. Se contenta con pedir que cuando menos se dé a estas fachadas el carácter de solar cercado, adecentándolo convenientemente.

SI, como parece en este y en otros casos que en artículos sucesivos iremos comen-



tando, no sabemos comenzar por el principio, será inútil esperar a que nuestra ciudad alcance lo que, aparte de cuanto le exige su propia dignidad, le obliga igualmente su condición turística.

MUCHOS, muchísimos pueblos quisieran poseer lo nuestro para valorarlo y dignificarlo como nosotros, sabiendo, no queremos.

SIN olvidar que otras localidades que no tienen la importancia de la nuestra, han sabido organizarse como nosotros, repito, sabiendo, no queremos.

AQUI se da el caso muchas veces que cada cual hace lo suyo y nadie lo de todos. Vivimos en espera constante de un milagro que nunca se produce, porque el milagro es cosa que solo se da a quienes lo merecen.

RODIN

Simón ARARÁ

ESPARTERIA Y MUEBLES

GARAJE CENTRAL

Hotel LAS "NOIES"

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19 - Tel. 226

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

BARBERIA **BASART**